



## Les collégiennes de Montfort-sur-Risle remportent le Défi Meccano!

Cinq collégiennes de Montfort-sur-Risle (Eure) ont remporté, mardi, le Défi Meccano, concours à l'échelle départementale. Leur projet : un enrouleur de cordes pour l'escalade

Publié le 24 Mai 19 à 11:56



des Spides du collège Marcel Marceron de Montfort-sur-Risle a remporté le Défi Meccano, cette année. (©Les Spides)

Et de deux ! Cette année encore, les élèves du **collège Marcel-Marceron de Montfort-sur-Risle (Eure)** ont remporté le <u>Défi Meccano</u>, mardi 21 mai ! Après une <u>machine pour nourrir les poissons</u>, l'an dernier, c'est <u>un enrouleur à cordes d'escalade</u> qui a séduit le jury et les internautes.

Nous sommes très heureuses actuellement même si nous ne réalisons pas toutes encore, confie Manon Vella, l'une des Spides. Mardi, nous sommes arrivées sur les lieux du concours vers 10 h, nous nous sommes dépêchés d'installer notre stand pour pouvoir accueillir notre premier jury. Nous nous sommes apparemment bien débrouillés puisque le jury n'avait pas de questions à la fin.